



Psychotherapie

Sokratische Gesprächsführung kompakt

Die sokratische Gesprächsführung verhilft durch eine gezielte Fragetechnik, meist unbewusste, festgefahrenen Denkmuster zu ergründen. Im Wesentlichen geht es darum, eine Voreingenommenheit aufzudecken, um somit einen Prozess der Neuorientierung zu schaffen.

Hierdurch erhält man nun die Möglichkeit, sein Denken, Wissen und das Geäußerte neu zu überdenken, um mögliche Lösungen zu finden.

Der Sokratische Dialog unterstützt somit, Widersprüche oder Trugschlüsse zu hinterfragen, um mögliche Irrtümer zu vermeiden.

„Ich weiß, dass ich nichts weiß“ Sokrates 469-399 vor Chr.

Im Intensiv-Workshop lernen Sie Schritt für Schritt an praktischen Beispielen, wie Sie durch Selbsterfahrung via Interaktion mit andern Teilnehmenden die Gesprächstechnik für den Praxisalltag anwenden können.

Der Sokratische Dialog ist ein unverzichtbares Werkzeug und sollte in jedem Handwerkskoffer von Therapeuten/innen, Coaches und Berater/innen zur professionellen Gesprächsführung bereit liegen.

Termine

Mi, 10.03.2027

18:00–21:00 Uhr

Mi, 17.03.2027

18:00–21:00 Uhr

[und 1 mehr](#)

Preis

295,00 €

Online-Seminar

Dieses Seminar findet online statt.

Seminarnummer

SSB111100327

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 30.12.2025

Dozentin

Dagmar Rothfuß

Jg. 1968, verheiratet. Frau Rothfuß absolvierte eine Ausbildung zur Arzthelferin und arbeitete einige Jahre im medizinischen Sektor, bevor sie fast 15 Jahre im global agierenden Konzern tätig war. Während dieser Zeit absolvierte sie zwei Systemische Ausbildungen und beschäftigte sich mit der Gewaltfreien Kommunikation. Wertschätzend und empathisch bleiben in Konflikten ist der Dozentin eine Herzensangelegenheit.

Ihr professioneller Werdegang im Mobbing-Kontext und ihre darauf ausgerichteten Aus- und Weiterbildungen ergänzen ihr Profil. Die Dozentin ist eine echte Gewaltfreie Kommunikations-`Nerdin`. Ihre Mobbing-Expertise bringt sie nun in den Paracelsus Schulen ein.